



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	06/07/2022	LEGISLATIVO

Alianza no se rompe: PAN y PRD

Los coordinadores parlamentarios de los senadores del PAN, Julen Rementería, y del PRD, Miguel Ángel Mancera, aseguraron que la persecución política en contra del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, no rompe la Alianza Va por México, porque se trata de un tema personal en contra del dirigente partidista y no un asunto de la institución que es el PRI.

Ambos legisladores coincidieron, en entrevistas por separado, que es evidente que hay un interés del gobierno federal y del gobierno de Campeche por desprestigiar a Moreno Cárdenas para romper la alianza de la oposición, que es exitosa, porque ha logrado frenar, en el Congreso, planes legislativos oficialistas.

“Nosotros lo que queremos es que los aliados que tengamos en las

próximas elecciones sean aliados lo más fuertes posible. Y, evidentemente, en la medida en que vayan resolviendo los asuntos internos que tengan que resolver, se irá reforzándose la condición de los aliados”, dijo el panista Julen Rementería.

Miguel Ángel Mancera consideró que “al hacerlo tan mediático, lo único que se hace es que se pueden contaminar procesos”.

También señaló que la defensa que hace Moreno

es un tema personal que de ninguna manera afecta a la alianza que tiene el PRD con el PRI y el PAN.

— Leticia Robles de la Rosa



Espaldarazo

Los diputados del PRI respaldaron a Moreno y acusaron una persecución en su contra por parte del gobierno de Campeche.



Julen Rementería, senador panista.

Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

